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５－１

公 明 党 ２０番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 危機管理について

１ 知事は、県民の安全・安心の確保にどのように取り組ん 知 事 危 機 管 理 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、県管理道路の無電柱化にどのように取り組んでい 土 木 部 長 道 路 整 備 課

くのか尋ねたい。

３ 県は、中小企業の事業継続計画策定の促進について、現 商工労働部長 経 営 金 融 課

状を踏まえ、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 水道事業について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、県内水道事業の基盤強化にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

三 心肺蘇生法の普及について

１ ＡＥＤの使用を始め、病院前救護活動の重要性をどのよ 〃 地 域 医 療 課

うに啓発していくのか、県の考えを尋ねたい。 消 防 保 安 課

２ ＡＥＤの定期的な点検及び更新を県内各自治体へ呼び掛 〃 地 域 医 療 課

けることが必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県立高等学校において、緊急時にＡＥＤを使用できる体 教 育 長 教 育 庁

制を整備すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

４ 県立高等学校において、ＡＥＤを使用した心肺蘇生法の 〃 〃

実習を積極的に行うべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 県民の健康増進について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

１ 県は、ふくしま健民アプリ利用者の健康づくりが継続で

きるよう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、健康づくりに取り組もうとする県民の意欲をどの

ように高めていくのか尋ねたい。

五 就学援助の入学前支給を促進することについて 教 育 長 教 育 庁

就学援助制度に基づく学用品費等の入学前支給について、

未実施の市町村に働き掛けるべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

六 学校のＩＣＴ化の取組について 〃 〃

県立学校におけるＩＣＴ環境を充実すべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

七 県外避難児童のいじめ防止対策について 〃 〃

県教育委員会は、県外に避難している児童生徒へのいじめ

防止にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 海洋に関する教育について

１ 公立学校において、海洋に関する教育を推進すべきと思 〃 〃

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県は、太平洋・島サミットや世界水族館会議などの機会 総 務 部 長 広 報 課

を捉え、風評・風化対策にどのように取り組むのか尋ねた

い。


